



JEUNESSE, ENFANCE, SANTÉ

Un nouveau centre médico-psychologique de l'enfant à Gignac

Publié le 19 juin 2017

Afin d'améliorer la prise en charge des troubles psychiques et du handicap des enfants et des jeunes pour le territoire du cœur d'Hérault (77 000 habitants), il a été ouvert au printemps 2017 sur la commune de Gignac le centre médico-psychologique de l'enfant.

Trois services en un même lieu

- **Centre d'action médico-sociale précoce (CAMSP)** rattaché au CHU pour les jeunes enfants (0 à 6 ans) dont le développement doit être suivi, présentant des retards de langage, des difficultés motrices (grande prématurité...). 50% des enfants sont adressés au service par la PMI, 30% par l'hôpital (néonatalité, neuropédiatrie) et 20% par les praticiens libéraux.

- ▶ **Centre médico-psychologique de l'enfant et de l'adolescent (CMPEA)** avec un hôpital de jour enfants et adolescents, rattaché au CHU, pour les enfants et jeunes (0 à 16 ans) ayant des troubles du développement, troubles des apprentissages, troubles de l'attention, troubles anxieux...
- ▶ **Centre médico-psycho pédagogique (CMPP)**, géré par l'association PEP34, pour les enfants et jeunes (0 à 20 ans) ayant des difficultés d'adaptation, difficultés scolaires, troubles du comportement...

Ces services sont des lieux de consultations sur rendez-vous. Il ne s'agit pas d'établissements d'hébergement, d'hospitalisation ou de scolarisation spécialisée.

Les enfants et jeunes sont en général orientés vers ces services par les professionnels de la santé et de l'enfance (médecin traitant, service de protection maternelle et infantile, école, crèche...) mais les familles peuvent les contacter également de leur propre initiative.

Le regroupement des trois services en un lieu unique permet la mutualisation de certaines fonctions telles que l'accueil, ainsi que l'orientation des familles vers le bon service dès l'origine de la demande.

La réalisation concrète : le centre ouvert au printemps 2017

Le centre médico-psychologique de l'enfant regroupe désormais dans un même lieu les trois services afin de mieux coordonner leur action et d'apporter de meilleures conditions d'accueil.

La localité choisie a été Gignac en raison de sa bonne accessibilité depuis l'ensemble du territoire, et de la répartition géographique de la population concernée.

Le déménagement de l'Etablissement d'hébergement pour personnes âgées dépendantes (Ehpad) « Le Micocoulier » de Gignac a rendu disponible des locaux adaptés au projet. Le centre occupe donc l'aile ouest de l'ancien EHPAD sur une surface de 556 m² (Espaces communs 188 m² ; CMPP 89 m² ; CMSP 142 m² ; CMPEA 137 m²).

Les besoins compatibles en grande partie avec les cloisonnements existants n'ont pas nécessité de travaux lourds. Les travaux ont eu lieu entre fin-2016 et début 2017. La ville de Gignac est maître d'ouvrage pour l'aménagement du centre avec l'assistance technique de la Communauté de communes Vallée de l'Hérault.

L'inauguration officielle se fera mardi 13 juin à 10h.

PRÉCÉDÉ

RETOUR À LA LISTE



COMMUNAUTÉ DE COMMUNES VALLÉE DE L'HÉRAULT
 BP 15 - 2 PARC D'ACTIVITÉS DE CAMALCÉ
 34150 GIGNAC

HORAIRES D'OUVERTURE : DU LUNDI AU JEUDI DE 8H30 À 12H ET DE 14H À 17H30 ET LE VENDREDI DE 8H30 À 12H30 ET DE 14H À 17H

☎ 04 67 57 04 50

@ CONTACTEZ-NOUS